



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Mit 169 km/h auf der B317 unterwegs

Polizeibeamte führten am Sonntag gegen 19:40 Uhr Geschwindigkeitsmessungen auf der Friesacher Bundesstraße B317 in Richtung St. Veit an der Glan durch. Kurz nach 19:40 Uhr stellten sie mit dem Lasermessgerät die Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h eines 48-jähriger Mannes aus dem Bezirk St. Veit an der Glan mit seinem Firmen-PKW um 69 km/h fest.

Dem St. Veiter wurde der Führerschein vorläufig abgenommen. Ein durchgeführter Alkovortest verlief negativ. Er wird der BH St. Veit an der Glan angezeigt.

